

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

# TORNEO DE MÁLAGA

- Noticias -



Publicado el Domingo 1ro de mayo de 2005

---

**CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS**

---

## TORNEO DE MÁLAGA

---

El pasado 30 de abril, varias gimnastas de nuestro Club tomaron parte en el Torneo Ciudad de Málaga , junto con otras gimnastas de otros clubes del resto de Andalucía, y también de otras ciudades españolas.

Si bien todas ejecutaron sus ejercicios de manera brillante, fueron nuestras gimnastas de Copa de Andalucía las que cosecharon los mejores resultados:

- Por un lado, las alevines Rocío Sánchez y Alia Romero subieron al podio, obteniendo Rocío la medalla de plata en la modalidad de Manos Libres, mientras que Alia conseguía la de bronce en Pelota.
- Por otro, el mayor éxito vino de la mano de la gimnasta infantil Laura Freyta, quien se hizo con la medalla de oro mediante su ejercicio de Aro.

Felicitamos desde estas páginas a todas nuestras participantes y les animamos en la práctica de este bello deporte, que tanta afición tiene en Dos Hermanas.

